

Aussichtsturm und Hängebrücke

EU-Projekt Bei Legau entsteht für eine Million Euro der „Flussraum Iller“

Legau Das Projekt „Flussraum Iller – Wasserkraft und Natur am Allgäuer Illerdurchbruch erleben“ der Europäischen Union geht in die Umsetzung. Rund eine Million Euro an Gesamtinvestitionen sind vorgesehen. Dafür werden im Bereich der Iller-Staustufe 6 nahe der Unterallgäuer Gemeinde Legau ein 23 Meter hoher Aussichtsturm und eine 81 Meter breite Hängebrücke, die über die Iller führen wird, entstehen.

Naturnaher Strandbereich soll geschaffen werden

Aber auch weitere Projekte sind vorgesehen: Es ist angedacht, dass zusätzlich der Uferbereich abgeflacht und ein naturnaher Illerstrand geschaffen wird. Dieser soll dann den Besuchern den Zugang zum Gewässer ermöglichen. Die Themen-

bereiche Umweltbildung und Tourismus sollen auch durch eine Fischbeobachtungsstation mit Zählbecken an der neu errichteten Fischwanderhilfe (Fischtreppe) und durch ein Wassertretbecken mit abgedeckt werden.

Mit der Übergabe eines Förderbescheids des Landentwicklungsprogrammes der Europäischen Union (Kurzform: „Leader“) in Höhe von 435 000 Euro steht der Realisierung dieses EU-Projekts im Frühjahr nächsten Jahres nichts mehr im Wege. Rund 215 000 Euro werden die Bayerischen Elektrizitätswerke (BEW), eine Tochtergesellschaft der Lechwerke, beisteuern. In etwa die gleiche Summe werden der Landkreis, die angrenzenden Gemeinden und Sponsoren tragen.

(sar)